

辰巳丘だより 15

平成30年12月12日(水) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

2年生 キャリア教育講座 ～将来の進路実現に向けて～

11月19日(月)、午後の時間を利用して2年キャリア教育講座が行われました。これは、企業見学や大学見学、研修を通して進路目標を確かなものとし、その達成に向けて積極的に取り組むことができるように企画されました。2年生は今回の学習(体験)を通して、企業で働くイメージが持てたり、大学進学への意欲が高まるなどとても良い刺激となったようです。今回のキャリア教育を生かして、各自、進路実現に向けて一層の努力を期待したいものです。

キャリアコース 金沢東急ホテルを見学。VIPルームなどの客室や宴会場、レストランなどを見学後、本校OBの谷川雅邦さんにホテルの仕事についての講義を受けました。ホテルには多種多様な仕事があり、色々な仕事をする人がいてホテルが成り立っていることがわかりました。

グローバルコース 北陸大学の福山准教授と留学生11名が来校し、12月17日(月)のTGS中間発表に向けて、中国語専攻と英語専攻それぞれ各班に分かれ、研究テーマに関する留学生へのインタビュー活動を行いました。慣れない中国語や英語を使って留学生に一生懸命インタビューする姿が印象的でした。中間発表が楽しみです。

アカデミックコース・理系 富山大学五福キャンパスを訪問。大学の雰囲気を楽しむために、昼食を大学の学食で取った後、大学の概要説明を受けました。その後、アカデミックコースは経済学部、理系は工学部に分かれて、施設見学、各学部の説明を聴きました。生徒たちは、高校よりも広いキャンパスと設備の整った施設を観て、ますます大学へ進学したいという気持ちが大きくなった様子でした。

芸術コース美術専攻 富山大学高岡キャンパスを訪問。学食での昼食後、本校の卒業生が多数進学している芸術文化学部の施設見学、学部概要の説明を受けました。途中、本校の卒業生で4年生の堂端さんが作品制作をしている様子を見ることができ、生徒たちには将来の自分の姿を描くことができ、大学へ行きたいという意欲が高まったようでした。



教室揭示